
けやきの会評価（第2回）
１． 期 日 令和4年9月25日（日） 秋季大運動会

２． 参加者 校外会員 9名

社会福祉協議会会長、八木南小校長、八木幼稚園長、おおたかの森

聖華保育園長、主任児童委員、野々下児童センター長、ひよどり学童

クラブ代表、環境美化・交通指導員、PTA会長

３． 内 容 運動会参観

４． 評 価 （9名回答）

項 目 よく思う そう思う あまり思わない 思わない

１ あいさつがよくできる ７ １ ０ ０

２ 子どもらしく元気である ８ １ ０ ０

３ 子どもが自分の出番や役割を理解し、自 ９ ０ ０ ０

ら行動していた

４ 子どもが自分のことだけでなく、周りの人 ８ １ ０ ０

と協力して演技や競技に集中して活動し

ていた

５ 全体の約束事や競技のルールを守り、フ ８ １ ０ ０

ェアな態度で活動していた

６ 教師は、子どもの様子に目を配り、臨機 ８ １ ０ ０

応変に的確に行動していた

７ 学校が運動会会場として整備され、会場 ８ １ ０ ０

設営が適切であった

８ 集団意識の高まり、全校児童の連帯感が ９ ０ ０ ０

深まる取り組みであった

５． 感想・ご意見

・変わらぬ風景、雰囲気にとてもうれしく、とても安心しました。コロナの世の中に

出来る限りの工夫をされていて素晴らしいと思いました。また、引き継ぎ式も感動

しました。久しぶりに長崎小の子たちに会いましたが、上級生、下級生との声の掛

け合いも見て、良かったです。様々な先生方のご苦労に感謝です。今日はありが

とうございました。

・1部と2部の高学年が協力し、助け合って取り組めていて良かったです。競技の

ルールを理解できていない部分もあったように思いますが、子供たちが楽しむこ

とが一番ですのでルールがわからなくて負けてしまった子も納得ですかね。いろ

いろ工夫があり、アイデアいっぱいであることは運動会だけでなく、いろいろな行

事で感じることが出来ます。1年生の表現、一生懸命で笑顔にあふれ、可愛いの

言葉がぴったりでした。各学年の運動会のテーマに沿っていたと思います。競技



説明がもう少し聞きやすいとよいと思いました。

・お天気で子供たちの元気な声がこだましていて、とても素敵な運動会でした。全

学年そろって出来る日が来るのを願っています。先生方、準備、運営、大変なこと、

ありがとうございました。

・久々の運動会、皆様のご努力が営まれたことに感謝します。１～６年生の気持ち

が長小の「きずな」を深めたと感じました。

・1日延期となった運動会、2部制で3学年ずつの開催、競技内容にも工夫があり

楽しめました。また、自分たちで自ら行動する、一生懸命取り組む姿があり、とて

も良かったです。最後の5.6年生、感動しました。開催前の保護者の入り口で少

し並ぶ時間が長くなってしまった点は、難しいとは思いますが、気になりました。

（2部に入る前の受け付けの並び方）

・子供たちが皆一生懸命、演技や競技に取り組んでいて感動しました。係の仕事

をしている上級生のおかげでスムーズに進行していたと感じました。

・毎日一生懸命練習していた声が聞こえていたので、どの学年もすばらしい成果

が出ていたと思います。とても感動しました。係の子もそれぞれ自分の役割をしっ

かりと行っていてスムーズに進行が出来ていました。参加できてうれしかったで

す。ありがとうございました。

・5.6年生がよくまとまっていて、他の見本になると感じました。どの学年の子も一

生懸命に走り、他の子を助けながら出来ていました。校庭が整備されていて、雨

の後とは思えませんでした。先生方もよく子供たちを見ながら頑張っておりました。

・子供たちの元気な姿が見られて良かったです。みんなで運動会を楽しんでいる

ことが伝わってきました。先生方の指導の成果だと思います。今日はありがとうご

ざいました。


